
今年
3

月， 我市实施
“华英农业” 富民计划后，

潢川县踅孜镇大桥村村支
书唐立福率先投资

30

余
万元， 在村里建起了

5000

平方米的“华英鸭”养殖小
区。 如今，他养的华英鸭已
出栏

56000

只，

扣除各项费用
外，获纯利近

10

万元。 在他的带
领下， 大桥村先
后建起了

6

个华
英鸭养殖小区。

难怪， 该镇党委书记齐新
红在谈及该镇“华英鸭”养
殖时， 总是夸：“‘华英鸭’

养殖， 唐立福功不可没”。

图为唐立福饲养的即将出
栏的“华英鸭”。

本报记者周海燕摄

茶茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶茶

茶

园园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园园

园

秋秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋秋

秋

韵韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵韵

韵

暮秋时节，伴随着萧瑟秋风的步伐，河区四望山的茶园沉浸在浓
浓的秋意之中。在夕阳余晖照耀下，显得格外宁静、恬然、美丽，让人流连
忘返。

本报记者王大明摄

新县
率先全面完成 2011年度党报党刊征订任务

本报讯（辛轩新）

2011

年度全市党报
党刊发行工作会议召开之后， 新县迅速
行动，全面部署，创新方法，征订进度喜
人。 仅用

8

天时间，就于
11

月
1

日在全
市各县区中率先全面完成了

2011

年度
党报党刊征订任务。

领导重视。 该县党政一把手高度重
视党报党刊发行工作， 及时组织召开了
县委常委会议， 专题研究今年党报党刊

征订发行工作。

宣传积极。 该县县委宣传部细化分
解了市委下达的征订任务， 要求各级各
部门把党报党刊征订发行工作为政治任
务，不折不扣地完成。 同时，新县电视台
等县内媒体全天滚动播发关于党报党刊
征订工作的新闻， 为新县及时完成党报
党刊征订工作营造了良好的舆论氛围。

措施得力。新县在党报征订过程中，

狠抓“三个落实”。一是落实责任，将党报
党刊发行工作责任落实到了县级相关部
门和乡镇的“一把手”；二是落实任务，

将发行任务分解落实到部门、单位和乡
镇，三是落实经费，采取财政代扣、集订
分送、党费订阅等方式方法，做到专款
专用。

部门联动。 该县纪委、县委组织部、

县委宣传部、县委办、政府办、财政局、邮
政局等相关部门联合对党报党刊发行工
作开展督促检查， 对不能按时完成任务
的单位和部门， 要在新县电视台、《今日
新县》上公开曝光，单位一把手要写出情
况说明，并限期落实。 对于拒不落实征订
任务的单位和人员，予以严肃处理。

贺 电

中共新县县委、 新县人民
政府：

截至
11

月
1

日， 距全
市党报党刊发行工作会议
仅

8

天时间，你们即在全市
率先全面完成党报党刊征
订任务， 为全市树立了榜
样，为魅力新县建设再添精
彩一笔。谨向你们致以热烈
的祝贺和衷心的感谢！

党报党刊征订工作是
一项严肃的政治任务。 新
县县委、县政府从讲政治、

讲大局的高度，强化措施、

狠抓落实， 不折不扣完成
了

2011

年度党报党刊证
订任务，来之不易，难能可
贵。 党报党刊发行工作被
称为“一把手”工程，省委
书记卢展工亲自过问《河
南日报》的发行，市委书记
王铁、 市长郭瑞民每年为
党报党刊发行写“一封
信”。 在今年的发行工作
中， 你们认真贯彻落实中
央、省委、市委指示精神，

县委书记詹玉锋同志、县

长杨明忠同志亲自过问这
项工作， 在县委常委会上
专门作出明确安排， 要求
思想认识到位、 领导责任
到位、组织措施到位、订阅
经费到位、检查落实到位，

提前全面完成了党报党刊
征订任务， 为全市做出了
表率，树立了榜样。

今年以来，新县在“让
将军之光永远辉煌新县”的
建设中勇于实践， 亮点频
闪，世人瞩目。 你们的农村
改革发展综合试验区建设、

文化改革发展试验区建设
等方面都取得了突出的成
就，引起了各级党报党刊的
广泛关注和热情宣传。我们
相信，各级党报党刊会为你
们的精神所感动，真正把宣
传和发行结合起来，对多订
党报党刊的地方多宣传、多
支持，为打造魅力新县营造
优良的舆论氛围。

信阳市党报党刊发行
领导小组

2010

年
11

月
1

日

市委召开常委（扩大）会议

传达学习卢展工在信阳调研时的一系列谈话和座谈会讲话精神专题研究进一步转变观念、 发展
壮大“信阳红”红茶产业

本报讯（记者吴菲）

10

月
31

日到
11

月
2

日，省委书记、省人大常委会主任卢展工围绕
认真学习贯彻落实党的十七届五中全会精神，

谋划好“十二五”发展这一主题，深入我市调研
并召开座谈会。

卢展工在调研谈话和座谈会讲话中，多次
肯定了信阳市在发展红茶方面做出的成绩，指
出信阳人敢干、肯干，做事认真，也能干好。 同
时，卢展工从规划、质量、品牌、效益、品种等多
方面对“信阳红”红茶的发展给予指导。

11

月
2

日下午，我市召开市委常委（扩大）

会议，传达学习卢展工在信阳调研时的一系列
谈话和座谈会讲话精神，专题研究进一步转变
观念、发展壮大“信阳红”红茶产业。

市委书记王铁主持会议。市委常委郭瑞民、

宋效忠、李广胜、冯鸣、乔新江、高俊峰、张春香、

方波、刘国栋、韩强毛出席会议。 市人大常委会
副主任高曙霞、市政府副市长张继敬、市政协副

主席赵主明和市茶办、河区、平桥区、五云茶
叶集团、文新茶叶公司、九拓·信阳红茶叶公司
的负责同志列席会议。

会上，党政领导干部、部门和企业负责人围
绕卢展工书记讲话对做好信阳“十二五”规划、

发展信阳茶产业进行了热烈讨论。 大家为卢展
工书记对信阳的肯定和鼓励而欢欣鼓舞， 一致
表示要认真体会、 深入学习卢展工书记的工作
作风、思想作风、为民情怀，乘势而上，把信阳红
茶开发工作做得更好， 不辜负省委书记对老区
的一片深情。

会议指出，在信阳调研期间，卢展工书记带
着对人民群众的一片真情， 带着对信阳未来发
展的期望，谈了许多思想、讲了许多观念，把这
些思想、理念和情怀，真正理解好、贯彻好，不仅
仅是开一个会的问题， 而是要在长期的工作过
程中融会贯通， 把工作做得扎扎实实、 卓有成
效。 会议要求，市人大、市政府、市政协、信阳军

分区都要召开专题会，认真研究学习卢展工书
记的谈话、讲话精神，各单位、各部门、各企业要
把卢展工书记的讲话精神认认真真地、一丝不
苟地联系实际学习好。 通过学习，结合实际，把
“十二五”规划制定好，把信阳特色产业发展好，

把富民的事情办好。

就进一步发展壮大信阳的红茶产业，会议强
调，要真正转变好茶观念，真正做好茶规划，真正
建好茶基地，真正做出茶品牌，真正弘扬茶文化。

会议指出，茶观念能不能转变好是茶产业
能不能发展好的最根本的问题。 “信阳红”的横
空出世，就是卢展工书记用他长期积累的思想
和经验为信阳点拨而来。 发展方式的转变，首
先是领导方式的转变，领导方式的转变首先是
领导观念的转变。观念一变天地宽。信阳种茶观
念的嬗变改变了信阳茶产业的面貌。 卢展工书
记此次调研，又提升了信阳种茶观念。 信阳茶
不仅可以实现由绿到绿红相结合的转变，信阳

还可以做白茶、黄茶、黑茶、花茶，把信阳的茶叶
做得丰富多彩、五彩缤纷。 在“十二五”规划中，

要做好茶基地建设规划、产销加工规划、品牌发
展规划、质量保证规划等等。 “十二五”期间，信
阳的茶园面积要达到

300

万亩， 每年茶园面积
增长

30

万亩，大大提高茶加工能力，茶年营销
额力争超过

150

亿元。 要放开手脚，放宽思路，

大户带动，科学种植，优化品种，在茶基地发展
上下工夫。 当前，“信阳红”品牌红到了北京，红
到了人民大会堂、国旗班、王府井大街，大家要
联合起来，形成拳头，共创品牌、保护品牌。

会议强调，下真工夫、采取真措施，宣传、普
及茶文化。 报纸、电视开辟专栏，加强对茶文化
的宣传。学校要开辟茶文化课，市里要办好茶学
院、成立茶研发中心。茶文化首先要在领导干部
中普及，大家都要学会泡茶，每个人会讲茶、会
斗茶。领导干部要注重学习茶文化方面的知识，

注重在茶文化方面的实践和探索。

ＸＩＮＹＡＮＧ ＲＩＢＡＯ

２０10 年11 月3 日
星期三庚寅年九月廿七

□

中共信阳市委机关报
□

信阳日报社出版
□

邮发代号：

３５

—

３２ □

第
7195

期
□

今日
8

版
□

国内统一刊号：

ＣＮ４１

—

００１５ □

信阳新闻网址：

ｈｔｔｐ押 ／ ／ ｗｗｗ．ｘｙｂｙ．ｃｏｍ．ｃｎ

"""""""""""""""""""""""""""""""""""""""""""""""""#

"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"

$

%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%$

"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"
"

$

中共息县县委 息县人民政府

热烈祝贺第十一个中国记者节

祝全市新闻工作者节日快乐！

河区

“三·三制工作法”推进远程教育工作

本报讯（丁国良）针对个
别农村党员干部现代远程教育
站点的管理不规范、 使用不到
位、效果不明显等问题，日前，

河区大力推行三定、三联、三
查的“三·三制工作法”，加强对
远程站点的管理和使用。

站点管理实行三定。 
河区为加大对站点的管理力
度， 对各个站点实行三定制
度，即定员、定时、定责。 定
员， 每个站点安排专人担任
管理员， 管理员通常由大学
生村干部或者年轻的村干部
担任，各乡镇、办事处对所有
管理人员登记造册， 统一管
理， 遇有变更及时上报区远
程办。 定时， 实行播放日制
度， 原则上将每周六定为播
放日， 要求每个站点管理员
在播放时认真组织集中学习
收看活动， 据实记录站点播
放及收看情况， 做到有收看
都要有记录。定责，根据奖优
罚劣的原则，按照有关规定，

每年对所有站点进行排名，

对前
20

名给予奖励，排名靠
后的站点给予批评， 站点管
理员相应受到奖惩。

构建体系实行三联。河
区实行三联制度加强对站点
的监督、管理，村党组织书记
直接联系管理员抓好站点工
作，乡镇组织委员联系村支书
予以督导、检查，区远程办联
系乡镇组织委员给予宏观指

导。各村党组织书记每月向乡
镇组织委员汇报站点收看情
况， 每月

25

日前反馈故障站
点及故障原因；乡镇组织委员
每月向远程办反馈站点工作
情况，月底前上报短时间内无
法修复的问题站点；该区远程
办每月以乡镇办为单位通报
零点击站点名单，每半年组织
人员组成督查组深入各站点
实地进行调研督导，对每个站
点现场提出评价和建议。自三
联制度实行以来该区远程办、

乡镇组织委员、村级站点三个
层次之间形成了有机的紧密
联系， 工作情况上下相通，收
到良好效果。

加强考核实行三查。 设
立台账进行自查。 该区远程
办编制了《基层站点远程教
育台账表》，要求各站点在认
真填写的过程中， 按照台账
表内容认真自查。 督导调研
上级检查。 该区远程办高度
重视站点建设， 除进行半年
一次的常规督导调研之外，还
与党员远程教育领导协调小
组成员单位相结合，根据职能
部门工作安排随时下乡入村
进行检查。 鞭策后进行互查。

该区对远教工作相对落后的
村不留情面，让他们相互派员
进行互查，在对比的过程中发
现自身存在的问题，让他们从
更为客观的角度看待自身问
题，从而加以改进。

我市对全市环保专项行动

开展情况进行督查

本报讯（陈辉霞）根据信
阳市环保专项行动工作方案
统一部署， 按照上级要求，我
市从

10

月份开始， 对各县
（区）、管理区、开发区环保专
项行动开展情况进行督查。目
前已督查潢川县、 光山县、罗
山县等六个县区。

今年全市环保专项行动
督查主要围绕国家、省、市环
保专项行动工作方案内容，以
及河南省环保专项行动联席
会议办公室近期下发的《关于
深入开展整治违法排污企业
保障群众健康环保专项行动
工作的意见》 内容进行督查。

在市委、 市政府的正确领导
下， 在市直有关部门和各县
（区）、管理区、开发区政府及
环保专项行动领导小组的密
切配合下，在人民群众的大力
支持下，今年，我市以涉重金
属采选和冶炼、 含铅蓄电池、

化学原料及化学产品、 电镀、

危险废物处置等重金属排放
企业及历史遗留重金属废物
堆场清查整治，以及污水处理
厂、电厂脱硫设施和钢铁企业
烧结机脱硫设施等重点减排
项目为重点，继续强力推进环
保专项行动， 并取得明显成
效。各县（区）、管理区、开发区
也在紧扣上级要求、结合县区
实际的基础上，各具特色地开

展环保专项行动，并取得一定
的成效。

为推动全市环保专项行
动深入开展， 我市从

10

月份
开始对各县（区）、管理区、开
发区环保专项行动进行有针
对性的督查。在肯定被督查县
区环保专项行动取得成绩的
同时，督查组也指出了工作中
存在的不足，并从进一步加强
组织领导、 加大宣传力度、部
门联动突出合力、集中力量解
决典型环境违法行为等不同
方面对被督查县区的环保专
项行动提出要求。对下一步环
保专项行动，督查组要求重点
抓好四个方面工作，一是突出
抓好涉重金属企业污染治理
和沿江沿河化工石化企业环
境污染隐患排查整治

,

特别是
列入今年环境综合整治重点
的重金属排放企业，要按期完
成限期治理任务。二是强化环
境执法，确保污染减排设施和
污染防治设施正常运转。三是
要突出抓好建设项目环境管
理和淘汰落后产能，着力从源
头上实现污染减排和环境保
护目标，从结构上优化全市的
产业布局。四是严厉打击环境
违法行为，全力维护人民群众
的环境权益和身体健康，努力
保障我市生态环境安全和推
动我市和谐发展。

责编：曹新俊审读：庭军照排：邱夏

认真学习贯彻党的

十七届五中全会精神

信阳军分区

多措并举 掀起学习贯彻十七届五中全会精神热潮

本报讯（孙明江）近日，信阳军分区及时组织
官兵学习贯彻党的十七届五中全会精神，通过扎实
学习，把全体官兵的思想和行动统一到党中央决策
部署上来，引导官兵将高昂的政治热情转化为立足
本职、苦练精兵的精神动力，高标准完成各项任务。

党的十七届五中全会召开后， 信阳军分区党
委高度重视， 召开专题电视电话会议对学习贯彻
全会精神进行部署，要求机关、各县（区）人武部及
时抓好全会精神的传达学习， 重点学习胡锦涛在
党的十七届五中全会上所作的的报告和重要讲话
以及中央媒体对全会精神的有关评论。 在组织原
原本本学习十七届五中全会有关文件的基础上，

信阳军分区政治部及时从网上下载会议内容、媒
体评论员文章供官兵学习， 将全会涉及的重要思
想观点、重大决策部署纳入党委中心组学习内容，

帮助官兵和职工深化对全会精神的理解， 准确把
握科学发展观这个主题， 把握加快经济发展方式
转变这条主线，准确把握“十二五”时期的目标任
务，准确把握经济社会发展的重大举措。

信阳军分区党委还将学习全会精神与当前
部队开展的“忠诚于党、热爱人民、报效国家、献
身使命、崇尚荣誉”的当代革命军人核心价值观
教育活动、“创先争优”和“大抓军事训练”等活动
紧密结合起来，与当前征兵工作、年度工作考评
等工作结合起来，运用信息网络、营区灯箱、宣传
橱窗、黑板报等载体，帮助官兵解难释惑，形成了
人人关注、人人学习、人人了解十七届五中全会
精神的浓厚氛围。

官兵们通过学报告、谈体会、写心得，纷纷表
示：十七届五中全会是在我国即将完成“十一五”

规划，进入全面建设小康社会的关键时期召开的
一次重要会议，辉煌成就鼓舞人心，宏伟蓝图催
人奋进， 一定要把十七届五中全会精神学习好、

贯彻好、落实好，进一步坚定理想信念，切实把全
会精神全面贯彻到以军事斗争准备为“龙头”的
各项工作中去， 推动我市国防后备力量科学发
展，为实现祖国富强、社会稳定和全面建设小康
社会作出应有的贡献。

罗山县
认真学习贯彻十七届五中全会精神

本报讯（段发广骆中宪）日前，罗
山县委召开常委（扩大）会议，学习贯彻
党的十七届五中全会会议精神。

会议对该县学习贯彻十七届五中全
会精神作出部署，一要学习好全会精神。

全县各级党组织要把学习贯彻十七届五
中全会精神摆上重要议事日程， 精心组
织， 周密部署， 迅速掀起学习贯彻的热
潮，确保全会精神落到实处、取得实效。

二要宣传好会议精神， 各级领导干部要
深入企业、学校、村街、社区等基层单位，

宣讲十七届五中全会精神， 切实把广大
干部群众的智慧和力量凝聚到落实全会
决策部署上来。三要落实好会议精神。各
级各部门要以学习贯彻全会精神为契
机， 把全会精神真正贯彻到转变经济发
展方式、统筹城乡发展、着力改善民生、

促进文化发展、深化改革开放、加强党的
建设等各个领域， 找准贯彻落实的结合

点和切入点，认真研究各项具体措施，圆
满完成“十一五”各项目标任务，切实谋
划好“十二五”发展。

会议要求该县各级各部门特别是广
大党员领导干部要用十七届五中全会精
神武装头脑、指导实践、推动工作，进一
步开阔眼界、开阔思路、开阔胸襟，把十
七届五中全会精神真正贯彻到保障和改
善民生、促进社会公平、维护社会稳定以
及推动全县经济社会科学发展的各项具
体工作中，确保维护信访稳定尽职尽责、

全年目标任务圆满完成、 农村改革试验
再创佳绩、重点项目建设加快推进。


